

Velotour Silberfuchse in die Bündner Herrschaften

Die Mittwochtour wurde auf den Dienstag, 5. September vorverschoben (Wetter).

Ziel: Die Bündner Herrschaften

Abfahrt: 09.00 Uhr Zollamt Oberriet

Teilnehmer: 7 Personen

Anke Bertrand, Hanni Fuchs, Fritz Haltiner, Migg Wohlwend,

Peter Rosenberg, Oskar Schlachter und Peter Tanner

Strecke: 90 km via Buchs- Trübach (Kaffeehalt) Fläsch-Maienfeld- Heidihof
(Mittagessen)- St.Luzisteig (Kaffeehalt) Balzers- Buchs-Oberriet.

Am Morgen war es noch relativ kühl, aber die Sonne zeigt sich bald und wir verbrachten einen schönen Tag. Trotz des Frostes im Frühling, zeigten sich die Rebenanlagen in den Herrschaften in einem guten Zustand und der 2017 sollte sich gut entwickeln. Der kräftige Föhn im Oberland konnte uns auch nichts anhaben, übernahmen doch diesmal die E-Biker die Spitze und im Windschatten war es ein leichtes zu folgen.

